

# Coro "Mestre Serrano"

Piano y Dirección: Daniel Caveró  
Soprano: Nilda Lutz  
Tenor: Jenaro Millán

María José Andrés  
Trini Arocas  
Jaume Costa  
Celia García  
Gloria Gómez  
Emi Hontecillas  
Teresa Lafuente  
Rafael Morales  
Chema Pérez  
Silvia Perpizá  
Esperanza Rubio  
Vicente Sáiz  
Pilar Senabre  
Hélène Ziel

Concha Antón  
Rosa María Caballero  
Doris Esparza  
M<sup>a</sup> Carmen Giménez  
Gloria González  
Isabel Lafuente  
Juan López  
Eva M<sup>a</sup> Pamplona  
Ricardo Pérez  
Guillermo Ramis  
Nacho Sáez  
Paqui Sansaloni  
Paquita Villalba  
Fiona Ziel



## **PROGRAMA**

### **Primera Parte**

1. Ya Llego La Noche Grande. Maestro Serrano.
2. Alma De Dios. Maestro Serran. (Tenor: Jenaro Millán)
3. Mareta, Mareta. Tradicional Valenciano.
4. Hymne À La Nuit. Rameau (Soprano: Nilda Lutz).

### **Segunda Parte**

5. Coro De Esclavos. (Nabuco). Giuseppe Verdi.
6. Alfonsina Y El Mar. Ramírez.
7. Dona Nobis Pacem. Mozart.
8. In Memoriam. Barratier (Soprano: Nilda Lutz)

### **DIRECTOR DEL CORO “MESTRE SERRANO”**

**Daniel Cavero** inició su formación musical como pianista y director coral en Argentina y Chile. Se trasladó a Europa en 1989, realizando los estudios superiores en el Conservatorio Superior Popular de Ginebra (Suiza) bajo la supervisión de Dominique Weber, donde se graduó en 1995.

Posteriormente realizó un Master en Musicología en la Sorbona de París (Francia). Fue director de la Escuela de Música del Centre Universitaire et Pédagogique de Salève en Collonges-sous-Salève (Francia) en el periodo 1993–1998.

Reside en Valencia (España) desde 1999, donde realiza una actividad docente. Actúa como organista, pianista acompañante y dirige varios coros. Forma dúo junto con la soprano Nilda Lutz desde 1982.

En 2004 funda la Asociación “Aula de Música Mestre Serrano” de la que es su Presidente. Entre otras actividades, la Asociación organiza audiciones y recitales en los que intervienen principalmente músicos aficionados.

### **CORO “MESTRE SERRANO DE SAN ANTONIO DE BENAGÉBER”**

El Coro “Mestre Serrano” es una actividad impulsada por la Asociación “Aula de Música Mestre Serrano” de San Antonio de Benagéber, constituida en Junio de 2004.

El primer ensayo tuvo lugar en Octubre de 2004 y el primer recital se celebró en el Monasterio de Carmelitas Descalzas de Serra en Diciembre del mismo año. Desde entonces ha ofrecido 30 recitales en diversos municipios de la Comunidad Valenciana.

El Coro “Mestre Serrano” está formado por 30 miembros y lo dirige el pianista Daniel Cavero. El repertorio es variado e incluye música religiosa, zarzuela, ópera, música de autores valencianos de distintas épocas y música de películas.